

Próximamente examinarán en Cuba últimos avances de la ortopedia en el mundo



La Habana, 24 agosto (RHC)- Expertos de Europa, Estados Unidos y de América Latina se pondrán al día sobre los últimos adelantos en el campo de la ortopedia en el congreso de la especialidad que comenzará en la segunda quincena del mes próximo en el balneario cubano de Varadero.

Hasta el momento 400 profesionales han confirmado su asistencia al vigésimo séptimo Congreso Internacional-Cubano de Ortopedia y Traumatología, en el que especialistas de nuestro país expondrán sus logros en la aplicación de los fijadores externos RALCA.

Organizadores del evento informaron que de manera paralela se desarrollará el Primer Congreso Mundial de Fijación Externa y allí se mostrarán los beneficios de esos aditamentos que en Cuba representan una exclusividad y se emplean en medio centenar de países.

También el congreso incluye una exposición comercial asociada, en la cual se mostrarán los últimos adelantos de la medicina cubana y participarán 24 empresas nacionales y foráneas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/103579-proximamente-examinaran-en-cuba-ultimos-avances-de-la-ortopedia-en-el-mundo>



Radio Habana Cuba